

seigneur de Laval, si fervent envers l'adorable Eucharistie. Nous faisons des vœux ardents pour que ce noble exemple soit suivi dans les autres diocèses du Canada pour la gloire de Jésus-Eucharistie et la sanctification de ses prêtres. Nous sommes persuadés que ceux de nos associés du Canada qui ont pris part aux manifestations eucharistiques du pèlerinage national de Lourdes, au mois d'août dernier, seront heureux de promouvoir dans leurs diocèses la pratique si douce et si féconde en fruits de grâces de l'Exposition et de l'adoration du Très Saint Sacrement durant les retraites que vient d'inaugurer si heureusement dans la nouvelle France le clergé de Québec. »

CONTROVERSE

Pourquoi donc que Dieu ne se fait-il pas voir ?

R. Parce qu'alors sa bonté nuirait à sa justice. Comment pourrait-il encore nous récompenser d'une foi qui n'aurait plus aucun mérite ? En s'enveloppant d'une certaine obscurité, il ne s'impose plus, d'une manière inévitable, à notre croyance et à nos hommages ; il nous laisse libres, et les devoirs que nous lui rendons sont spontanés et méritoires.

Mais si Dieu ne se se laisse pas voir il se laisse du moins *entre-voir* ; tout homme qui ne s'aveugle pas volontairement peut le lire dans ce magnifique tableau de la création qui se déroule autour de lui. Quel autre moyen d'ailleurs ici-bas de voir Dieu que dans ses œuvres, puisqu'il est un pur esprit et ne peut tomber sous les sens ?

« Je crois, dit J.-J. Rousseau, que Dieu s'est suffisamment révélé aux hommes par ses œuvres et dans leur cœur ; et s'il y en a qui ne le connaissent pas, c'est parce qu'ils ne veulent pas le connaître. »

BIBLIOGRAPHIE

Nos remerciements à l'auteur pour l'envoi d'un opuscule intitulé : « Vie de Catherine Tekakwitha », vierge iroquoise, par le R. P. Burtin, O. M. I., ancien missionnaire au Sault-Saint-Louis.

Ce récit n'est pas moins intéressant qu'édifiant, et nous en recommandons la lecture.

Reçu aussi une brochure intitulée : *Polemique à propos d'enseignement* entre le Directeur de la *Vérité* et le Rédacteur de l'*Enseignement Primaire*. Merci.